



SPERACÈDES  
IMMOBILIER

Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>285 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1857738</b>
Prix	<b>1 250 000 €</b>

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)



Spéracèdes, située à proximité immédiate du village et bénéficiant d'une superbe vue mer. Belle villa de charme d'environ 285 m<sup>2</sup> et édifée sur un terrain d'environ 2 700 m<sup>2</sup> avec piscine. La villa offre une entrée, une cuisine ouverte avec salle à manger, un salon avec cheminée, ainsi qu'un deuxième salon et un bureau. Toutes les pièces s'ouvrent sur une très belle terrasse couverte. Côté nuit, une très belle suite parentale avec dressing et salle de bains ouvrant sur la terrasse supérieure aux sublimes vues panoramiques. 4 chambres, une salle de douche et une salle de bains. Côté extérieur, ...

*Spéracèdes, close to the village with superb sea views. Charming villa of approx. 285 sq.m<sup>2</sup> and built in a plot of land of approx. 2 700 sq.m<sup>2</sup> with swimming pool. The villa offers an entrance, an open kitchen with dining room, a living room with fireplace, as well as a second living room and an office. All rooms open onto a covered terrace. There's a beautiful master suite with dressing room and bathroom, opening onto a terrace with its sublime panoramic views. 4 bedrooms, a shower room and a bathroom. Outside, there're a large terraces and a lovely heated swimming pool. An annexe, laundry room, ...*

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

